

XLVIII.

Der Herr von Saint-Luc.

Auf ihn wurde es der Herr von Saint-Luc, ein sehr edler vollkommener Cavalier in jeder Rücksicht, einer der vorzüglichsten am ganzen Hofe. Er blieb bei der Belagerung von Amiens, sehr bedauert, und mit dem Ruhm eines sehr braven, tapfern und guten Generals.

XLIX.

Der Herr von Estree.

Nach seinem Tode folgte der Herr von Estree, nach Verdienst; denn er hatte unter seinem braven Vater das Handwerk sehr gut erlernt. Man hatte ihn schon mit Unrecht nach dem Tod seines Vaters übergangen. Endlich aber siegten Wahrheit und Recht doch noch für ihn.